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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Zukunft der außer Betrieb genommenen Flüchtlingsunterkunft Berckstraße 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie beabsichtigt der Senat die Fläche der zwischenzeitlich außer Betrieb 
genommenen Flüchtlingsunterkunft Berckstrasse in Zukunft zu verwenden und 
was geschieht wann mit den vorhandenen Mobilbauten? 

 
2. Hält der Senat diese Fläche für geeignet, um die bereits vorhandene Kita 

Berckstrasse durch Mobilbauten, einen Neubau oder eine Erweiterung der 
Freifläche zu erweitern? 

  
3. Um wie viele Plätze könnte die vorhandene Kita erweitert werden, wenn man 

diese Fläche und ggf. weitere Freiflächen des Geländes nutzt, selbst, wenn für 
Teile des bisher vorhandenen Gebäudes eine langfristige Nutzbarkeit als Kita 
strittig sein sollte? 

 
 

Stephanie Dehne, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 


